

PRESSETEXT 17. PROG "KING OF GÄX"

Peach Weber "King of GÄX"

Der 24. Juli 2022 war für Peach einer der wichtigsten Tage in seinem Leben. Da wurde ihm in London der höchste Ehrentitel der europäischen Unterhaltungsszene verliehen: "King of GÄX".

Im Beisein, der damals noch einigermassen lebenden Queen und dem damals noch im Standby stehenden Prinz Charles, ernannte ihn der Dekan der "Royal University of Europeans Funniest People" zum Ehrenträger dieses Titels, der nach Charly Chaplin und Mister Bean, erst zum dritten Mal verliehen wurde. Aber Peach ist trotzdem bescheiden geblieben. Er verzichtet auf eine Weltkarriere und tourt weiterhin durch seine geliebte Heimat, die Schweiz.

Nach unzähligen Preisen schaffte er sogar den Grand Slam der Comedy: "Oltener Gurke", "Spreitenbacher Humorgarette", "Salzburger Goldhamster", nun als Höhepunkt den "King of GÄX".